
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1226/2019 der CDU-OrtsbeiratsfraktionMainz-Ebersheim betreffend 
Fußweg zwischen Peter-Hofmann-Straße und Am Fort Muhl (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Welche Erfahrungen hat die Verwaltung mit vergleichbaren Situationen im Stadtgebiet? 
Gibt es Möglichkeiten und Maßnahmen, etwa auch im Bereich des ehemaligen Spielplatz- 
geländes, um hier derart Abhilfe zu schaffen, damit sich das Sicherheitsempfinden der 
Anwohner in diesem Bereich wieder verbessert? 
 
Der beschriebene Fußweg von der Peter-Hofmann-Straße in Richtung Spielplatz Am Fort Muhl 
ist durch seinen beidseitigen Bewuchs gerade in den Herbst-/Wintermonaten ein sehr dunkler 
Verbindungsweg. Privatgärten mit dichter Bepflanzung auf der Nordseite und ein bewachsene 
Böschung auf der südlichen Wegeseite tragen zu dieser Situation bei. 
Die Böschungsseite steht in der Kontrolle und Unterhaltung des Grün- und Umweltamtes. Auf-
grund der Böschungssituation wäre ein massiver Eingriff in den Baum- bzw. Strauchbestand 
nur bedingt hilfreich und wird nach Abwägung seitens der Verwaltung nicht weiterverfolgt. 
Die dichte Eingrünung am Spielplatz hingegen wird in diesem Winterhalbjahr stark zurückge-
nommen, um hier eine bessere Ein- und Übersicht zu erreichen. Darüber hinaus verbessert 
diese Maßnahme auch die soziale Kontrolle auf dem Spielplatz selbst. 
Das Fachamt geht davon aus, dass dadurch auch das subjektive Sicherheitsempfinden der 
Nutzer/Innen gesteigert werden kann. 
 
Mainz, 12.11.2019 
 
gez. Eder 
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